

Le mot du Président

Après notre Assemblée Générale qui s'est tenue le 8 mars 2013, en présence d'un nombre important de membres -beaucoup d'habités, mais aussi quelques nouveaux, ce qui est très encourageant pour nous-, le Conseil d'Administration s'est réuni le 14 mars et a procédé à la désignation du nouveau Bureau. Vous en trouverez la composition au verso.

J'ai accepté le poste de Président dans le seul souci de permettre à notre association de poursuivre le but qu'elle s'est assigné il y a 12 ans. Mais il s'agira d'une année de transition.

Les conditions ont en effet beaucoup évolué depuis, et il nous faut redéfinir nos tâches: - certains de nos desseins sont en effet maintenant pris en charge par la Communauté de l'Agglomération Creilloise: nous nous en réjouissons, car le rôle des associations - qui naissent dans des domaines délaissés par les pouvoirs publics- est aussi (surtout?) d'inciter ceux-ci à les prendre en compte;

- il nous faut renforcer nos structures par l'entrée de nouveaux membres dans le Conseil d'Administration et dans les Commissions: Mickaël Wemaux et Frédéric Schneider nous ont rejoint récemment, mais 4 membres sont partis; heureusement depuis l'AG 3 adhérents nouveaux participent à la Commission histoire;

Ce renouvellement des personnes est nécessaire pour permettre le renouvellement des idées. C'est ce qui a poussé le CA à relancer la commission "Communication" et à créer -pour renforcer les relations entre les adhérents- une commission "Animation/Sorties" ouverte à tous (et dont il est question plus loin).

N'hésitez pas. Venez participer aux commissions de réflexion. L'AMOI ne peut exister et se maintenir qu'avec votre participation; nous avons besoin de vos avis, de vos idées.

D'avance, merci.

JACQUES PENIT